

Image frappante, ce vieillard esclave qui désire le baptême, de l'âme abandonnée à la tyrannie des passions, mais qui dans sa détresse, met en JÉSUS tout son espoir.

#### VENEZ, SOURCE DE VIE

Là où coule la grâce, tout reverdit, tout refleurit; la terre germe les lys et les roses au parfum céleste, elle produit en abondance les fruits savoureux de l'Esprit, elle pousse l'érable et le chêne aux racines vigoureuses et aux larges rameaux. Là où coule la grâce, la justice règne avec la paix et la joie de l'Esprit-Saint. C'est le règne de Dieu.

Avant que JÉSUS-CHRIST parut, la grâce ne coulait sur la terre que comme un mince filet d'eau, et la source était aux cieux. JÉSUS naissant, la terre a commencé de posséder la source elle-même. De la tige de Jessé, MARIE, est sortie une fleur et sur cette fleur s'est reposé l'Esprit, c'est-à-dire que l'Esprit-Saint s'est uni à l'âme du Sauveur: JÉSUS par une union très parfaite, se communiquant à elle dans toute sa plénitude. Maintenant nous pouvons dire: La source de la vie est au milieu de nous, le Cœur de l'homme-Dieu possède la plénitude de l'Esprit-Saint et de la grâce, et c'est de cette plénitude que tous reçoivent, *de plenitudine ejus omnes nos accepimus*.

Venez donc, ô divin Cœur, source de vie, océan sans rivages, et répandez à flots sur votre Église les richesses de votre grâce. Que tous les hommes y aient part, possédez nos cœurs et faites que nous ne nous séparions jamais de vous. Car une fois séparés de la source de vie, que devenir?

#### VENEZ, VENEZ, VENEZ!

Il faut que Dieu soit glorifié en nous et que tout l'univers, participant à la vie divine de la grâce, bénisse son saint nom et marche dans sa lumière. Il faut que son règne arrive dans nos âmes, dans nos familles, dans notre pays, partout, que les ennemis de notre salut soient vaincus, que l'Église voie à ses pieds l'armée des méchants épuiser leur rage contre elle en de vains assauts, et que nous puissions entonner avec elle un chant éternel de victoire et de joie au Paradis.